

Ressort: Lokales

Sprachforscher: Sächsisch ist so gut wie ausgestorben

Leipzig, 30.09.2013, 21:18 Uhr

GDN - Nach Ansicht des Sprachforschers Beat Siebenhaar ist echtes Sächsisch so gut wie ausgestorben. Das sagte der Professor vom Institut für Germanistik an der Universität Leipzig dem Hörfunksender MDR Sachsen.

Wissenschaftlich gesehen gebe es keinen sächsischen Dialekt mehr, man spreche stattdessen von einem sogenannten "Regiolekt". "Im Raum Sachsen - das Vogtland, Erzgebirge und die Lausitz mal ausgenommen - sprechen die Leute mehr oder weniger Hochdeutsch - mit einer Lautung, die regional bedingt ist." Aber es gebe keine eigentliche Mundartgrammatik mehr, so Siebenhaar. Er sei zudem nicht der erste, der dies festgestellt habe. Bereits in den 60er-Jahren habe es einige Versuche gegeben, die alten Dialekte zu untersuchen - ohne großen Erfolg: schon damals hätten beispielsweise in der Gegend von Dresden viele Bauern den Dialekt gar nicht mehr gesprochen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-22686/sprachforscher-saechsisch-ist-so-gut-wie-ausgestorben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com